

Visítanos en: [www.unimetro.edu.co](http://www.unimetro.edu.co)

Inicio > Generales > Helicol solicitó ecopetrol reconsiderar...



Imagen de referencia.  
Foto: Helicol



Zona Cero  
@zonacero

07 de Marzo de 2025  
7:05 am

Share:

Generales

# Helicol solicitó a Ecopetrol reconsiderar terminación anticipada de contrato

Indicó que denunciará ante organismos de control como la Procuraduría, la Contraloría y la Superintendencia de Industrial y comercio, las irregularidades en la terminación del contrato.

La empresa **Helicol** solicitó a **Ecopetrol y Cenit**, a través de su apoderado Juan Pablo Estrada, que reconsideren la decisión de dar por terminado de manera anticipada el contrato de sinergia No. CW215358.

Afirmó que dicha medida "carece de fundamento legal y fue adoptada sin tener en cuenta que la compañía cumplió con todos los requisitos exigidos dentro del plazo establecido".

Helicol denuncia que el proceso de inspección estuvo viciado por conflictos de interés, "dado que dos funcionarios clave en la auditoría, Jorge Rincón y Harold Ramírez, han tenido en el pasado relaciones laborales con empresas competidoras, lo que compromete la imparcialidad de sus decisiones".

"Ecopetrol argumentó que la empresa no acreditó de manera oportuna el cumplimiento de sus obligaciones contractuales, sin embargo Helicol reitera que envió la documentación que demostraba el cumplimiento de los requisitos exigidos antes del 1 de marzo de 2025, al tiempo advierte que los auditores de Ecopetrol omitieron su revisión, lo que llevó a una decisión basada en información desactualizada", manifestó.

"Helicol pone en evidencia que el proceso de inspección estuvo viciado por conflictos de interés, dado que dos funcionarios clave en la auditoría, Jorge Rincón y Harold Ramírez, han tenido en el pasado relaciones laborales con empresas competidoras, lo que compromete la imparcialidad de sus decisiones", agregó.

Según la compañía, la solicitud de reconsideración también expone "que la terminación anticipada del contrato favorece a Helistar, empresa que ha sido señalada por presuntas prácticas restrictivas de la competencia".

La empresa de transporte anunció que acudirá a las instancias de control, como la Procuraduría, la Contraloría y la Superintendencia de Industria y Comercio, para denunciar las irregularidades en el proceso.

Helicol instó a Ecopetrol a revocar la terminación del contrato y permitir el inicio de operaciones, argumentando que su exclusión perpetuaría un monopolio en el transporte helicoportado y afectaría la transparencia en la contratación pública.

\*Con información de Helicol

Etiquetas

COLOMBIA HELICOL ECOPETROL

Noticias recientes

**Cra. 30 #1B-99**  
Pto. Colombia Atlántico  
Nos mueve hacerte feliz

ALCALDÍA DE BARRANQUILLA • SEM • METALECO

**Aplica a TaxiChévere:**  
hasta \$8.5 millones para repotenciar tu vehículo

Aplica aquí [www.smbq.gov.co](http://www.smbq.gov.co)



JUDICIALES

La muerte de un civil frenó la liberación de 29 uniformados en el Cauca

hace 2 minutos



GENERALES

Mujeres, el 51% de la población víctima en el Atlántico: Yesenia Pérez

hace 35 minutos



JUDICIALES

"Nunca he sido administrador de recursos de campaña. He sido dirigente político"

hace 35 minutos

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email \*

Subscribe



SECCIONES

- Generales
- Mundo
- Podcast
- Política
- Sociales
- Eventos
- Deportes
- Tecnología
- Multimedia
- Judiciales
- Opinión

DESTACADOS

- Barranquilla
- Atlántico
- Zona Caribe
- Colombia

Síguenos



Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados  
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por SeeD